

Fecha 25.11.2015	Sección Dinero	Página 1-4
----------------------------	--------------------------	----------------------

INTERÉS EN MÉXICO
**FIRMA SACE
APOYARÁ
PROYECTOS**

La compañía italiana de seguros y crédito a la exportación Sace, dijo que abrirá líneas de financiamiento para empresas que deseen participar en energía e infraestructura en México, aseguró Michal Ron, directora general y jefa de negocios internacionales de la firma.



FINANCIERA ITALIANA

Amplía créditos a firmas locales

La empresa Sace tiene una bolsa de 700 millones de euros para financiar compañías nacionales e italianas

POR CAROLINA REYES
carolna.reyes@gtmm.com.mx

La compañía italiana de seguros y crédito a la exportación, Sace, abrirá líneas de financiamiento en el país por un monto total 700 millones de euros para aquellas empresas que deseen participar en proyectos de los sectores energéticos y de infraestructura en México.

En conferencia de prensa, Michal Ron, directora general y jefa de negocios internacionales de la firma, dijo que estos recursos estarán disponibles tanto para empresas italianas que deseen participar en grandes proyectos de infraestructura y energía en México, pero también para pequeñas y medianas em-

presas mexicanas que busquen expandir sus negocios e incursionar en el mercado italiano.

“El país ha llevado a cabo importantes avances en materia de reformas estructurales, hay un potencial de crecimiento muy amplio en infraestructura y energía y las compañías italianas están interesadas en participar en estos proyectos”.

Recordó que una de las compañías ganadoras de las licitaciones de la Ronda Uno, fue una compañía italiana y que seguramente otras firmas del país participarán en los siguientes procesos concursales.

Dijo que al menos 30 firmas de Italia han expresa-

do su interés por participar en la construcción del **nuevo aeropuerto de la Ciudad de México**, firmas a las que Sace buscará acercarse para atender sus necesidades de financiamiento.

PRESENCIA EN EL PAÍS

Sace tiene una cartera de mil 300 millones de euros de créditos en México, lo que sitúa al país como su segundo mercado más importante en América Latina. Los financiamientos otorgados se han concentrado en los sectores de tecnología industrial, energía, transporte y autopartes, sin embargo “México es un país muy diversificado, y también vemos un potencial en vidrio, acero,



Fecha 25.11.2015	Sección Dinero	Página 1-4
----------------------------	--------------------------	----------------------

alimentos, moda e iluminación”, comentó Michal Ron.

Agregó que México, además de buenas perspectivas de crecimiento, tiene más de 50 tratados comerciales, lo que es de gran atractivo para las compañías italianas que no sólo quieren asentarse en el país, sino extender sus operaciones al resto de América Latina.

Actualmente, son más de 400 las compañías italianas que tienen bases de producción en México, además el comercio binacional

supera los 4.3 mil millones de euros al año, cifra que crecerá a un ritmo de 5.4 por ciento en los siguientes años, resaltó Michal Ron.

La directiva destacó que Sace impulsa el financiamiento a pequeñas y medianas compañías mexicanas que buscan

expandir sus operaciones y comenzar a trabajar en Italia; para ello, dijo, existe una relación y trabajo coordinado con el Banco Nacional de Comercio Exterior (Bancomext), y con algunas instituciones de banca múltiple como Santander.

PRESENCIA

En México, 400 compañías italianas operan; el comercio binacional supera los 4.3 mil millones de euros al año.

30

EMPRESAS

italianas muestran interés por invertir en México, según Sace



México es un país muy diversificado, vemos un potencial en vidrio, acero y alimentos, entre otros.”

MICHAL RON

DIRECTORA GENERAL DE SACE



Foto: David Hernández

La directora general y jefa de Negocios Internacionales de Sace, Michal Ron, destacó las oportunidades de la reformas estructurales.